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Requeiro a Mesa, Ouvido o Douto Plenario na Forma Regimental que seja enviado expediente ao
Secretario de Infraestrutura Sr. Ricardo Campos Ametla pedindo que se faça um estudo para implantação
de uma feira-livre na parte alta da cidade entre o UPA e o conjunto Flanboyant que busque uma area para
que possa montar essa feira para poder atender essa parte da população.

  
SALA DAS SESSÕES, 21 de Maio de 2019

  

André da Farmácia
Vereador(a) - PTB
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